

L'UNIVERSITÉ DE LYON PROPOSE UN SALON DÉDIÉ À L'ÉVOLUTION PROFESSIONNELLE



L'agence de presse AEF organise, le 23 novembre prochain, la journée nationale de la transition professionnelle. À cette occasion, et en partenariat avec le ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation et le groupe AEF, l'Université de Lyon accueillera dans ses locaux cette journée portes ouvertes « Nouvelle vie professionnelle », de 16 heures à 20 heures, en parallèle de la manifestation principale francilienne.

L'événement ambitionne d'éclairer le grand public et les professionnels sur l'importance de concevoir un parcours professionnel mouvant et riche tout au long de sa carrière.

Salariés, indépendants, demandeurs d'emploi trouveront dans un lieu unique toute l'information nécessaire pour accompagner leurs projets grâce aux conseils et à la documentation des professionnels des dispositifs d'orientation, de financement, de validation des acquis de l'expérience et de formation continue de l'enseignement supérieur, actifs sur le périmètre de l'Université de Lyon.

Deux pôles dédiés à la transition professionnelle

Le salon « Nouvelle vie professionnelle » de l'Université de Lyon est divisé en deux pôles afin de mieux orienter les publics :

- **Un pôle « Offre de formation continue »**, qui proposera plusieurs stands tenus par les établissements de l'Université de Lyon, sur les thématiques « Sciences de la vie » (*métiers de la*

santé, de la chimie et des biotechnologies), « Sciences et techniques » (*métiers de l'aménagement du territoire, du bâtiment, des travaux publics, de l'ingénierie, de l'industrie, de la QHSE et de l'informatique*), « Sciences humaines et sociales » (*métiers de l'enseignement, de la recherche, de la documentation, de la communication et de l'événementiel*), « Sciences juridiques, économiques et de gestion » (*métiers de la gestion, du management, de la finance, du commerce et du droit*).

Le pôle sera complété par un stand du réseau des GRETA de l'académie de Lyon et un stand tenu par l'Institut des ressources industrielles de Lyon.

- **Un pôle « Orientation »**, avec plusieurs stands tenus par les professionnels de l'orientation et de la VAE, ainsi que les conseils en évolution professionnelle (notamment Afdas Auvergne-Rhône-Alpes, Apec, Cap emploi Loire et Rhône, Fongecif Auvergne-Rhône-Alpes, Missions locales Auvergne-Rhône-Alpes, Pôle emploi Rhône et Auvergne-Rhône-Alpes).

Des conférences pour approfondir la reconversion professionnelle

En parallèle des points d'information, tenus par les établissements de l'Université de Lyon et les structures partenaires, l'Université de Lyon proposera cette année des **conférences flash sur des thématiques d'actualité dans le secteur de la formation professionnelle tout au long de la vie** :

- La validation des acquis de l'expérience – VAE (à 18h et à 19h) ;
- Le compte personnel d'activité – CPA (à 18h30 et à 19h30).

Grâce à cette journée dédiée, l'Université de Lyon, par ailleurs lauréate de l'expérimentation du ministère sur le développement de la formation continue lancée en janvier 2016, réaffirme ainsi son attachement à la valorisation de la formation tout au long de la vie, en lien étroit avec les établissements du site impliqués dans la manifestation : Université Claude Bernard Lyon 1, Université Lumière Lyon 2, Université Jean Moulin Lyon 3, Université Jean Monnet Saint-Étienne, ENS de Lyon, INSA Lyon, ENSSIB, CPE Lyon, UCLy et CNAM.

Contacts presse

Isabelle Forestier, Direction de la communication de l'Université de Lyon

isabelle_forestier@universite-lyon.fr

Mission Formation tout au long de la vie

ftlv@universite-lyon.fr

Avec le soutien de :



Retour sur la formation « Mutation digitale »

Le cycle de formation « Mutation Digitale, économie collaborative et innovation disruptive : réinventer son *business model* » réunit, depuis la fin du mois de septembre, les dirigeants de 14 structures deux fois par mois, le temps d'une demi-journée pour se former à l'adaptation de leur *business model* aux opportunités, menaces et perspectives créées par le développement de l'économie collaborative.

Porté par l'Université de Lyon, c'est le premier cycle de formation continue qui fédère ainsi l'expertise des enseignants chercheurs de 5 établissements (Université Claude Bernard Lyon 1, Université Lumière Lyon 2, Université Jean Moulin Lyon 3, Université Jean Monnet Saint-Étienne, ESDES Business School of UCLy). C'est une formation innovante, construite sur-mesure, en partenariat avec le MEDEF Auvergne-Rhône-Alpes et OPCALIA.

Pour plus d'information : ftlv@universite-lyon.fr

Une formation « Religion et établissements sanitaires »

L'UNIFAF Rhône-Alpes (Fonds d'assurance formation de la branche sanitaire, sociale et médico-sociale) a choisi, à l'issue d'un appel d'offres, la Faculté de droit de l'Université Jean Monnet Saint-Étienne et Sciences Po Lyon, tous deux membres de l'Université de Lyon, pour dispenser la formation « Religions et établissements sanitaires ».

La formation, qui dure 4,5 jours et qui commencera en avril 2018 à Lyon, a pour objectif de former les personnels des établissements sanitaires sur la conciliation entre les principes de laïcité et de neutralité avec les libertés de religions et d'expression, afin d'assurer le bon fonctionnement de l'organisation dans le respect de tous les individus.

L'alliance des deux établissements d'enseignement supérieur permet de croiser les regards et d'apporter diverses solutions juridiques et politiques à la thématique.

Pour plus d'information : sufc@univ-st-etienne.fr